



La instancia será en modalidad presencial y virtual

Más de 500 vacantes ofrecerá feria laboral para extrabajadores de Huachipato

Empresas nacionales y de la Región del BíoBío estarán disponibles desde hoy hasta el viernes 8, considerando una variedad de opciones que se ajusten a las necesidades de empleabilidad.

Por **Diana Aros Aros**
diana.aros@diarioelsur.cl

Hoy miércoles inicia la feria laboral destinada a extrabajadores de Siderúrgica Huachipato, quienes perdieron sus puestos de trabajo tras el cierre indefinido de la usina, decisión del Grupo CAP que afectó a 2.500 empleos directos. La instancia se llevará a cabo de manera presencial durante hoy y mañana, en dependencias de la compañía, y se extenderá de manera virtual hasta el viernes. La feria también dispondrá ofertas laborales para aquellos trabajadores de empresas contratistas de la siderúrgica que también se vieron afectados por el cese de operaciones.

En relación a las empresas que participarán, serán 35 firmas tanto del BíoBío como nacionales. La seremi del Trabajo y Previsión Social, Sandra Quintana, señaló que también hay empresas internacionales. "Hay una empresa, por ejemplo, que es el Grupo Clave. Ellos llevarían gente a España, porque están buscando en el área manufacturera. Yo creo que nos va a dar un buen resultado", dijo.

La autoridad detalló que una vez terminada la feria realizarán un seguimiento de cuántos fueron los contratos que se lograron y si los perfiles de los trabajadores de Huachipato cumplían los requerimientos de las empresas.

35
serán las empresas que participarán de la feria y tendrán disponible un total de 505 puestos de trabajo.

50
son las vacantes aproximadas gestionadas por Sence para la jornada virtual de postulaciones que incluye la feria.

Asimismo, explicó que "todos los empleos que se logren a partir de esta feria también van a tener el subsidio a la contratación, que eso es importante. Este subsidio es para todos los trabajadores que fueron extrabajadores de Huachipato y que sean contratados por estas empresas".

PARTICIPACIÓN SECTORIAL

El director regional del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence), Daniel Jana, aclaró que la instancia se trata de un esfuerzo que busca responder a las necesidades de quienes han sido

afectados por el cierre siderúrgico, "creando oportunidades concretas de reinserción laboral y desarrollo profesional".

Hasta la fecha son 35 las empresas confirmadas: Camanchaca Pesca Sur S.A., Camanchaca S.A., CRCC (China Railway Construction Corporation), Asmar, Nutriser, Inchalam, Arauco, Antofagasta Minerals, EFE, Blumar, Ad Consulting, Puerto Talcahuano, Coldelco, San Vicente Terminal Internacional (SVTI), CMPC, Ransstad EST, Ingeniería Consciente JEJ, Industria de Acero Manufacturado (Indama), RAM y CIA. Ltda., Eurofirms EST, Demac Talento, Essbio, Spence BHP, Grupo Clave, Buses Bio Bío, Universidad Andrés Bello, Inmobiliaria Aitue, AquaChile, United Sistemas de Tuberías, Equans, Serfocol, OXY, Rucalhue, Gesfor y Eisesa, las que tendrán un total de 505 puestos de trabajo disponibles. A ellos, se suman cerca de 50 que fueron gestionados por Sence para la jornada de postulación virtual.

"Para lograr esta participación hemos trabajado estrechamente con diversos gremios y hemos identificado empresas que no solo cuentan con vacantes, sino que además están comprometidas con la reactivación del empleo en la Región y valoran el talento y la experiencia de estos trabajadores", señaló Jana.



La feria laboral, encabezada por Sence, se realizará en dependencias de Siderúrgica Huachipato.

• Subsidio de Contrato

Las empresas podrán optar al Subsidio de Contratación por cada extrabajador de Huachipato que sea formalizado en las postulaciones de la feria laboral.

• Bolsa Nacional

A las ofertas laborales postulables en línea se sumarán más de 5 mil puestos de trabajo que están a disposición en el país en la Bolsa Nacional de Empleo.

VINCULACIÓN LABORAL

La seremi del Trabajo, en tanto se refirió a cómo fue el proceso que llevó a concretar esta feria. Sandra Quintana indicó que el trabajo inició con el Ministerio de Economía, entidad a través de la que se contactó a grandes empresas de la zona norte, principalmente del área minera, y posteriormente a firmas de otras zonas del país, y se compartieron bases de datos, las que fueron redirigidos a Sence.

"Nosotros hicimos un catastro de empresas que pudiesen participar. Se han buscado distintas alternativas para llegar a estas em-

presas (...) Aquí se presentó también la intención de colaborar en la Región de otras empresas que también se han visto sensibilizadas con lo que está ocurriendo con los trabajadores de Huachipato y la idea de colaborar y apoyar hogares", dijo Quintana.

Además, dio a conocer que como Seremi del Trabajo se reunieron con la Asociación de Industrias Metalúrgicas y Metalmeccánicas (Asimet), quienes manifestaron también su intención de ser parte de la feria y aclararon que sus firmas asociadas ya han realizado contrataciones previas a extrabajadores de la siderúrgica.